

ABSTRAK

Ida Dani Simbolon : Hubungan Kemampuan Efikasi Diri Dengan Kesiapan Berwirausaha Di Bidang Kuliner Pada Siswa SMK Swasta Pencawan Medan. Skripsi. Fakultas Teknik. Universitas Negeri Medan. 2016.

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui : (1) Kemampuan efikasi diri siswa (2) Kesiapan siswa berwirausaha di bidang kuliner (3) Hubungan kemampuan efikasi diri dengan kesiapan berwirausaha di bidang kuliner. Lokasi penelitian di SMK Swasta Pencawan Medan dan jumlah responden 34 orang. Teknik pengambilan sampel dengan menggunakan *teknik total sampling* yaitu mengambil semua populasi sebagai sampel. Data kedua variabel kemampuan efikasi diri dan kesiapan berwirausaha di bidang kuliner siswa di jaring dengan menggunakan angket. Teknik analisis data yang digunakan adalah deskriptif data dengan uji kecenderungan, uji persyaratan analisis dengan uji normalitas dan uji linieritas, uji hipotesis dengan uji korelasi product moment.

Berdasarkan hasil penelitian menunjukkan bahwa tingkat kecenderungan kemampuan efikasi diri berada dalam kategori cenderung cukup sebesar 70,59 persen dengan M_i sebesar 68 dan S_{di} sebesar 14, variabel kesiapan berwirausaha siswa di bidang kuliner dalam kategori cenderung cukup sebesar 52,94 persen dengan M_i sebesar 75 dan S_{di} sebesar 15. Hasil analisis normalitas dengan $dk=5$ pada variabel kemampuan efikasi diri ($X_{hitung}=6,91 < X_{tabel}= 11,07$), variabel kesiapan berwirausaha di bidang kuliner ($X_{hitung} =6,75 < X_{tabel}= 11,07$): Hasil analisis uji linieritas kesiapan berwirausaha di bidang kuliner atas kemampuan efikasi diri adalah linier dengan nilai ($f_{hitung} =0,28 < f_{tabel}=2,39$) dan berarti dengan nilai ($f_{hitung} =29,01 > f_{tabel}=4,15$). Hasil analisis koefisien korelasi product moment antar variabel adalah signifikan antara hubungan kemampuan efikasi diri dengan kesiapan berwirausaha siswa di bidang kuliner dengan nilai ($r_{hitung}0,547 > r_{tabel}0,349$). Dengan demikian semakin tinggi kemampuan efikasi diri siswa maka semakin tinggi kesiapan berwirausaha siswa di bidang kuliner.